

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos – En Comú Podem – Galicia En Común, a través de su diputada Yolanda Díaz Pérez, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **Pregunta Escrita** relativa a la entrada de Correos Exprés en la Patronal UNO.

¿Cómo es posible que Correos Exprés, una de las empresas que forma parte del Grupo Correos, forme parte de la Patronal privada UNO, que, a su vez, está encabezando el ataque contra el servicio público postal?

Congreso de los Diputados, 16 de julio de 2019



Yolanda Díaz Pérez

Galicia En Común